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Aos 20 dias do Junho de dois mil e vinte e quatro, às 19 hs, reunidos no Plenário da Câmara 
Municipal, situada à Rua Bahia, 171, nesta cidade, na presença de diversos cidadãos e 
autoridades, seguindo a Liturgia Regimental prevista na Lei Orgânica do município e no 
Regimento Interno da Câmara Municipal, o Presidente: Francisco Oliveira de Lima compôs a 
mesa diretora,  e após ter verificado a assinatura no Livro de Presença dos Vereadores 1. 
Clodomir Carneiro Lira (Fogoió Lira), 2. Francisco Antônio de Araújo Vale Borges 
(Francisco Vale), 3. Francisco Oliveira de Lima (Chiquinho da Calú),)Antonio Jardel Barroso 
de Sousa (Jardel Barroso) e 5.Agnaldo Fernandes Gonçaves (tatu do Robertão).6. Larissa 
Cristina Silva Farias (Larissa Farias), 7. Marcos Aguiar Sousa Moura (Dr. Marcos Aguiar). O 
Presidente deu início a sessão e autorizou a leitura das correspondências recebidas. Na 
sequência autorizou a leitura da Ata da sessão anterior, o vereador Presidente pediu dispensa da 
leitura da Ata, o pedido foi colocado em votação sendo aprovado com unanimidade assim como a 
Ata não lida. Em seguida autorizou a leitura das matérias do Expediente do dia que foi: 
Requerimento Nº 027/2024 Allysson do Gino, Jardel Barroso e Fogoió Lira, que solicita 
providencias, no sentido DE FAZER UMA ARTICULAÇÃO JUNTO A EMPRESA SUZANO, E SE 
NECESSÁRIO FOR, ACIONE O MINISTÉRIO PÚBLICO PARA FAZER UM TAC ( TERMO DE 
AJUSTE DE CONDUTA) OBRIGANDO A EMPRESA A CONSTRUIR UMA PONTE DE 
CONCRETO ARMADO SOBRE O CÓRREGO PACARÚ. Requerimento Nº 028/2024 de autoria 
do Vereador  Jardel Barroso, que solicita providências no sentido DE FAZER A CONSTRUÇÃO 
DE BANHEIROS, MASCULINO E FEMININO NA PRAÇA DO GINÁSIO. Requerimento Nº 
029/2024 de autoria do Vereador Jardel Barroso, que solicita providencias. NO SENTIDO DE 
FAZER REPAROS NO BLOQUETEAMENTO  NO FINAL RUA SÃO JOSÉ, SKINA COM RUA 
SANTA TEREZA. Em seguida o Presidente autorizou as inscrições para o uso da palavra na 
tribuna. Não havendo inscritos. Na Sequência o Presidente colocou em discussão a Requerimento 
nº 027,28,29/2024 que foram amplamente discutido e colocada em votação e aprovada por 
unanimidade. Em seguida o Presidente autorizou o Secretário a proceder às inscrições para as 
explicações pessoais. Fizeram uso da palavra os vereadores; Francisco Vale, Jardel Barroso, 
Fogoió Lira e Chiquinho da Calú. E não havendo mais nada a tratar o Presidente encerrou a 
sessão às 19 h e 55 mim convidando a todos para a próxima sessão ordinária, dia 04/07/2024. 
Elizete Silva Sousa lavrou presente Ata que depois de lida e aprovada será assinada pela 
Secretária, Presidente e demais vereadores. 
 
 
 
 
 
 

 

ATA DA DÉCIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO SEXTO PERÍODO DA SÉTIMA 

LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO – MA. 

 

    

 


